



Persisten diferencias en Va por México

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LOS LÍDERES de la alianza Va por México aseguran que se mantienen unidos; sin embargo, las diferencias al interior persisten a causa del reparto que acordaron PAN y PRI para el proceso de designación de candidatos en 2023 y 2024.

En redes sociales, el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, compartió una fotografía de los tres líderes de la alianza y demás integrantes que acudieron al Cuarto Informe de Actividades del gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal.

El momento también fue compartido por el coordinador del PRD en la Cámara

de Diputados, Luis Espinoza Cházaro, quien dijo: "La Coalición #VaPorMéxico está más firme que nunca, a pesar de los intentos del gobierno por dividirnos, hoy permanecemos unidos en nuestras diferencias", dijo.

El líder nacional del partido, Jesús Zambrano Grijalva, coincidió en que la coalición tiene la confianza en ganar las elecciones que se avecinan y hasta manifestó que el gobernador Vila Dosal ha comenzado a "figurar de manera significativa" para ser uno de los probables candidatos.

En este contexto, señaló que el proceso para elegir al abanderado de Va por México debe ser un proceso democrá-

tico, organizado por la sociedad civil y no por un solo partido político, pues dijo que el acuerdo al que llegaron PAN y PRI no fue de la alianza solo de ellos.

"No es una decisión de la coalición, de la que el PRD forma parte... No estamos porque una decisión de la selección, particularmente, de la candidatura presidencial sea resultado de un reparto de cuotas ni de un arreglo, como entre las cúpulas partidistas. La ruta hacia el 2024 apenas comienza", manifestó.

En tanto, el líder nacional de Acción Nacional, Marko Cortés, hizo hincapié en el acuerdo hecho con el tricolor y reiteró que será su partido el que "sigue" la ruta al 2024.

150

Distritos se van a dividir en equidad para cada partido